

REMERCIEMENTS

Profondément touchée par les témoignages de sympathie et d'affection, les messages, dons et envois de fleurs qui lui ont été adressés lors de son grand deuil, et dans l'impossibilité de répondre à chacun, la famille de

Jean et Madeleine GUEX

exprime sa gratitude émue à toutes les personnes qui, par leur présence, ont entouré notre fils Jean-Luc pendant ces pénibles journées. Merci au personnel de l'Hôpital de Nyon de son dévouement, ainsi qu'à l'aumônière Marie-Ange de Mattéo et au pasteur André Sautter.

Begnins, janvier 2009.